



関まさゆき県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

更新間近の緊急医療情報システム

関議員 救急医療情報システムについてうかがう。平成24年3月から運用されている現行システムは、病院側の情報入力の負担や、情報の鮮度などに課題があり、十分に利用されていない。

30年度からのわが県の次期システムでは、情報制度の向上を図り、利用の好循環を生み出すために使用する救急隊側の装備を整えること、つまり、救急車全台

12月定例県議会一般質問

だれもが住み良いと実感できるふるさとづくりに全力を上げている関政幸県議(千葉市緑区選出、2期)は12月県議会で一般質問を行い、30年度から更新される県の緊急医療情報システムや犯罪防止へのドライブレコーダーの有効性、いじめ対策などについて県執行部に質しました。関県議の質疑と森田知事らの答弁を紹介します。



県議会壇上で一般質問を行う関政幸県議

タブレット端末をすべての救急車に

知事 県では平成30年度から

「ちば救急医療ネットシステム」の更新を予定していますが、これまでに、医療や消防関係者を構成員とするワーキンググループを設置し、そこで出された意見などを踏まえて検討を進めてまいりたい。

今回の更新では、医療機関の入力する朝夕2回の情報しか共有できていないなど現行システムの課題などを踏まえ、情報入力の負担にも配慮しつつ、救急隊の交渉経緯や結果などをリアルタイムで見ることのできるようなシステムに改善する予定です。

運用していく中でさらに改善を図るべく、関係者等の意見を聞きながら、より良いシステムを目指してまいります。

知事 救急を要する患者に対しては、所在地に関わりなく、迅速かつ的確に医療機関に搬送されることが求められており、近隣都県との連携も重要なことと考えています。

近隣都県が運用するシステムとの相互利用や連携については、それぞれの持つ機能や更新時期等も踏まえ、次期システムの運用開始までの県内全救急車へのタブレット端末またはスマートフォンの配備の完了をよろしくお願ひしたい。

実情に応じて判断していただるべきものと考えています。

また、今回システム更新に当たっては、救急搬送現場での利便性を向上させたため、利用可能な端末の拡大を図り、スマートフォンやタブレットであってもスマートに使える仕様としています。

県としては、新システムの特徴や、救急隊のスマートフォン導入時の推奨される通信料金プラン等を市町村にお知らせするなど、本システムが救急隊等に有効に活用されるよう努めてまいります。

近隣では、埼玉と群馬が連携しているが、その前提是、やはり両システムがうまく機能している。両県とも、全救急車にタブレット端末を配備している。

今後、本県が周辺都県と

関議員 県内すべての救急車に対し、タブレット端末を配備させてはどうか。また、システムのスマートフォン対応についてはどうか。

保健医療担当部長 救急車にタブレット端末等を配備するかどうかについては、実際に現場で救急搬送を担う市町村において、それぞれの

要望 情報システムであるが、ぜひ進めていただきたいのが、先ほど知事自ら言つていた近隣都県との連携である。この広域連携で、県に重要な役割がある。中

関まさゆき県議プロフィール

□略歴□

- 1998年3月 県立千葉東高校卒業
- 2002年3月 早稲田大学商学部卒業
- 2005年10月 司法試験合格
- 2007年9月 司法研修所終了
- 2011年4月 弁護士登録
- 2015年4月 県議会議員に初当選
- 2015年4月 県議会議員に再選

□現職□

- 県議会 総務防災常任委員会委員
- 自民党県連いじめ問題対策プロジェクトチーム事務局長

●千葉市緑区と県政についてのご意見、ご要望をお聞かせください。

関政幸 県議事務所

千葉市緑区あすみが丘3-51-10
TEL.043-295-1011
FAX.043-291-5526

関まさゆき 県議会リポート

関議員 ドライブレコーダーには、設置者の運転記録を保全するという本来の役割を超える「動く防犯カメラ」としての役割もある。公用車への設置を広めることにより、本県における交通事故対策と防犯力の向上を図っていくべきだ。そこまで、警察車両からうかがう。県警ではドライブレコーダーの有用性をどのように捉えているか。

警察本部長 ドライブレコーダーは、個人をはじめ企業や自治体においても導入が進んでおり、事件・事故発生時において、その映像が貴重な捜査資料となることが多いことから、関係機関等と連携して映像の提供についてご協力をいただいているところであります。

警察本部長 設置状況につきましては、警察車両約200台のうち、約200台に設置しており、設置率は約9%となっております。また、今後の設置方針につきましては、企業や自治体等に映像提供の協力を求め

「動く防犯カメラ」に期待

ドライブレコーダーや公用車に

する車両を中心に新たに44台設置しまして、本年12月現在、全公用車152台のうち61台が設置済みであり、その割合は約4%となっています。

ドライブレコーダーは、事故発生時における状況確認はもとより、運転中の走行状態を記録していることから、ドライバーの運転マナーや安全運転意識の向上が期待できると認識しております。

また、最近は一般車両に搭載したドライブレコーダーが「動く防犯カメラ」として犯罪捜査に活用されている例があると承知しています。

要望 関議員 今後、一般公用車への計画的な設置について検討してまいります。

県といたしましては、こうしたドライブレコーダーの有用性を踏まえ、今後、一般公用車への設置を推進していくことを要望する。



議場の自席で再質問を行う関政幸議員

県職員へモバイル端末業務の削減・効率化へ有効

関議員 I C T (情報伝達技術)の利活用の促進についてうかがう。本県では、平成27年10月から平成28年9月までモバイル端末の検証を行つたが、その検証結果を受けた現在の取り組み状況はどうか。また、中長期的にどのように展開していくのか。

総務部長 業務へのモバイル端末利用の検証を行つた結果、業務の削減・効率化への有効性が認められた一方で、不正利用に対するセキュリティの強化や、操作性利便性の向上が必要であることが確認されました。

この結果を踏まえ、今年度は、端末の遠隔制御、ネットワーク強化などのセキュリティ対策を講ずるとともに、タッチペンの使用、接続手順の簡略化による操作性等の向上を図った上で、設備の点検や環境パトロール等の業務に利用することとしております。

今後も、農業、福祉をはじめとする幅広い分野においてモバイル端末を活用した業務改善に積極的に取り組んでまいります。

3年間で63件発生 塩内公立校での重大いじめ

</div